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Ja 

Zitat 

Der Grund lässt alle Fußballfans mit dem Kopf schütteln: Weil die Fans von Aue nach
den Spielen in Köln und gegen Münster nach dem Spiel den Rasen betreten hatten –
Aue war in Köln aufgestiegen! Dabei war alles friedlich geblieben, es gab keinerlei
Ausschreitungen oder ein Abbrennen von Pyrotechnik. Die Anhänger freuten sich
einfach nur "über den sensationellen Aufstieg". Der sächsische Verein hält das Urteil für
deutlich übersetzt und unangemessen. Dennoch werde man aus gutem Grund nicht in
Berufung gehen. "Der Verein hat mangels Erfolgsaussicht diesem Antrag zugestimmt,
um weitere unnötige Kosten für den FCE zu vermeiden", hieß es in einer Erklärung auf
der Homepage.
http://www.mdr.de/sport/fussba…e-aufstiegsfeier-100.html

Aue: http://www.fc-erzgebirge.de/ak…-durch-dfb-hart-bestraft/

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/7365-erzgebirge-aue/?postID=2105275#post2105275
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